

宮城県歩数アップチャレンジ2023

歩数ランキング結果発表

2023年10月~11月の2カ月間開催された「宮城県歩数アップチャレンジ2023」! 以前の記事でもお伝えしていましたが、TPSのメンバーもこの2カ月間、必死にコツコツ歩いていました。 年末、とうとうランキングが発表されました!さてさて、TPSサービスは何位にランキングされているでしょう か??

県全体 事業所歩数ランキング(上位50位)

| 1 株式会社東北建設 | 5 | | 石巻市 | 19,152 |
|--------------------|-----------------|--------|---------|--------|
| 2 アクサ生命保険料 | 大会社 仙台支社 | 気仙沼営業所 | 気仙沼市 | 17,800 |
| 3 宮城県庁廃棄物対 | 対策課 | | 仙台市青葉区 | 15,397 |
| 4 公益財団法人宮城県結核予防会 | | | 仙台市青葉区 | 14,087 |
| 5 社会福祉法人旭淵 | 会 | | 石巻市 | 13,985 |
| 6 東北センコー株式会社仙台港営業所 | | | 仙台市宮城野 | 13,803 |
| 7 関村接骨院 | | | 栗原市 | 13,354 |
| 8 特定非営利活動法 | 長人 あいのはな | | 柴田郡大河原町 | 13,335 |
| 9 万觉建设域 | | | 漆田郡美里町 | 12.404 |

見事「宮城県第10位」に入 賞。(前年に引き続き2年連 続入賞です♪) 仙台市でも第4位入賞☆ コツコツ歩いた甲斐があり

10 株式会社ティ・ピィ・エスサービス 12,301 ました。

あわせて社内でもチーム対抗「歩数アップチャレンジ」が開催されていまし た。

会社全体の平均歩数よりも歩数の多い3チームが今年は表彰されましたよ! 社内TOPチームには、2か月間歩いてすり減ったスニーカーの買い替えにお役立 ちの「シューズ券1万円」がメンバーひとりずつにプレゼント♪

他のチームにも嬉しい賞品が授与されました。

2カ月間、本当によく歩いてくれました☆ありがとう~!!





2022年から毎年恒例となりつつある「歩数アップチャレンジ」。事業所平均歩数も前年の12,010歩よりも上回って、まさに「歩数 アップチャレンジ」に成功しました。まずは「歩く」ことの「意識」から。チャレンジ期間が終わっても、お昼休みや夕方に引き続 きウオーキングをしている姿も見られます。また次回もTPSは「歩数アップ」に「チャレンジ」します! ひきつづきパートの皆さんの参加者も大募集♪「やりたい!」と思ったら総務まで☆

令和6年1月4日、毎年恒例となっている賀茂神社へ初詣に行ってきました。 (株)ティ・ピィ・エスサービスに関わる方々の健康と安全を皆で祈願して参りました

インフルエンザの流行等もございますが、また新しい年を迎えることになりました。 年明けからニュースでは火事も多く発生している様です。TPS社員一同ももう一度火の元 等の安全を確認し、本年も健康な身体で安全第一に乗り越えていきたいと思っております。



会社情報はホームページを! http://tps-s.co.jp/



ブログも随時更新中です! ぜひご覧ください♪

令和6年能登半島地震で被災された皆さま、ご家族様には心よりお見舞い申し上げます とともに、一日も早い復旧をお祈り申し上げます。

東日本大震災を経験した私も月日が流れることで、防災への意識がやや遠のいてきた ところにありました。あらためて、「日常のありがたさ」や「あたりまえの尊さ」に 気づき、いま一度自身の周りの安全確認や防災の備え、家族との連絡手段の確認など を行いたいと思います。



編集委員:

小松、小松原、西川、村岡、横山(50音順)

2023年 RANGO-泉区上谷刈字治郎兵衛下48-3 この紙面は「繁栄物語助演会社」として地域の皆様、お客様、社員、お取引先の皆様 022-372-0815 そして志を共にする関係業界の皆様のお役に立つために編集されています 行責任者 藤巻 紀夫



TPS「32期クオーター会議」開催 🔠



2024年1月17日(水)に全体会議を開催致しました。弊社では10月にスタートした32期。経営方針発表会にて掲げられた、 会社、各課の目標に対してどのくらい進捗しているのか、また次の四半期までの計画や予定を社内全体で共有することを目 的に毎年1月、4月、7月にクオーター会議を開催しています。



まずは、会社全体のビジョンや目標に対する進捗と今後の計画と期待行動を全体で 共有し、その後各課ごと、また個人ごとに目標進捗と今後の計画を共有しあいまし た。改めて、今期の目指すべき方向の共有と3ヶ月ごとに進捗を確認しあえることで 目標達成への質とスピードの向上に期待できそうです。



次回の会議は4月!更なる良い進捗を報告できるように邁進します!

働く人のガン教育 「出前講座」受講 また会議後には宮城県対がん協会、宮城産業保健総合支援センターのご担当者様にお越し頂き 「がんの予防」「がん検診の重要性」「がん治療」「仕事と治療の両立」に関しての講座を社 員全員で受講致しました。2人に1人ががんに罹患する時代。がんになっても仕事を辞めずに両 立することができる。会社と社員の希望が広がる講座となりました。がんについて心配なこと はネットの情報を鵜呑みにせずに対がん協会へご相談するのが良さそうです。



一まんる定齢かくのな早 月クさ に目りと目さ計らだこら早 三りん るま法か前てにいいな輩 一なこ 日いん でんな 区での

で三のく満生法? 切す当 と歳 ーはなった日証のなた日証のなった日証のなった日証のなった日本のなった。 よなちょ に生でっ が 六のよい 41 歳前うる日出

と思 と日かのと生 なでねで て日 りカ!! す たるのな な 日と輩四 日算 ます人は四日 月

な

当数 六数 がいかいれと めれ一年べ歳小・た小・由こか遅較人の 早た歳齢るに学・ば学・はっ三いし 生人というないのかに一まれたい。 ち月とて、 の生 ま入月 うまい一つので味 い較 がれ H 入か ーか 字前年 れ生 ま学早四 いが く月 ての れのた。 か四入日 ら月学に かも 生るはま るら迎た ぜ月ん ま十え人 遅生こ の生う の生う でれの でれの でれり で二るは 生まれ 前た の月満小 れれま に人 期三年学 でので

コ

正

所軍事大揚

今回もやって参りました!今年一年があっという間に過ぎたと感じた方もいれば、 今年一年長く感じた方もいらっしゃるのではないでしょうか(^^)

今年も事務所を綺麗にし、新年を迎えましょう!ということで、

TPSスタッフで担当役割を決めて、毎年恒例の年末大掃除を実施致しました! 果たして結果は如何に・・・



ガラス清掃



両面をスクイジー清掃!



エアコンフィルター清掃



取外しと共に周りの汚れも清掃! ※尾形課長カメラ意識しております!

床面洗浄ワックス塗布



清掃前のフィルター ※かなり汚れが蓄積されております。



清掃後のフィルター ※綺麗になりました!

脱出成功っ!



佐々木課長の洗練された ポリッシャー洗浄!



仕上げのワックス塗布! ※乾くまで戻れなくなりました!



ありがとうございました!





Follow Me

@TPS.19930610

設備課が行く



いつもは主に消防設備に関する情報をお届けしている設備課ですが、今回は番外編! TPS社長も驚いた!?ピカピカ☆ステンレスの鏡面清掃のお話です

年に1度、年末の社内掃除では設備課が給湯室の清掃担当をします。普段は消防設備相手に正確な点検をしている 設備課齋藤課長が、この日ばかりはコーヒー汚れや茶渋などで蓄積された給湯室のシンク相手に緻密で計算されつ くした確実な手法で技を魅せました。眩しすぎるそのステンレスシンクの作業手順を今日は特別にご紹介します☆



①清掃後に粗目の研磨シートで作業

社でも対応可能ですのでご連絡頂ければ幸いです。



②細かい研磨シートで作業

る場合はシンクを思っている以上に傷付けてしまう可能性がある為、専門業者へのご連絡をお勧め致します。もちろん、弊





藤課長ですが、もとは業務課を担当していて、清掃作業は社内でもプロ級です。 今回ご紹介させて頂いた作業は、力加減の難しさもあり、段階も簡略化してお伝えしております。ですのでご自身で作業す

本来は、こちらに仕上げのコーティング作業を施しますが、作業時間の関係上、 今回は仕上げ作業を省略しています。しかし仕上げ作業を行なっていない弊社の シンクですが今も鏡面を保っており、社員一同驚いております!今は設備課の齋



2023年10月5日(水)32期経営方針発表会及び懇親会が開催されました。 恒例のゲーム大会。毎年、賞品のTOPを飾るのはなんといっても一乃庵、「特選おせち」。 社長による難題クイズの賞品がこのおせち。なんと、今年は私がGETすることができました☆



さて、待ちにまった12月30日午前中、指 定通りに配達頂きました。

←みて下さい。この高級感あふれる佇ま い。包みを開ける前からテンションが上が ります。



←そして、開けてビックリ。予想以上のこ の豪華さ。見た目だけでなく、もちろん 味も最高!こんな豪華なおせちは庶民 ではなかなか手に届きません。



マジ、想定 91: ! 一生分の運 を使い切り **ました**。

いつもは家内がおせちを作ります。今年はおせちを頂き家内も楽ができたのかな? おかげ様で今年はリッチな正月を迎えることができました。ごちそうさまでした。